

Après une longue discussion à laquelle prennent part MM. de Cotret, Dubé, Décarv, Le Cavalier, de Martigny, Dagenais, Cormier, le principe même du nouveau règlement a été adopté à l'unanimité et la discussion des différentes clauses est remise à plus tard, après la vacance prochaine.

M. LE SAGE attire l'attention de la Société sur une grave question qui se discute en ce moment à l'hôtel de ville, celle de savoir si l'on permettra aux laitiers de donner de la drèche, du touraillon, aux vaches laitières comme aliment.

M. DAGENAIS ne voit pas l'inconvénient de donner de la drèche très fraîche aux vaches laitières.

M. CORRIER énumère les inconvénients graves qui résultent de l'emploi de la drèche dans l'alimentation des vaches laitières.

NOUVELLES.

Programme du Congrès de Montréal:

Le Congrès s'ouvrira mardi le 28 juin, à 9.30 heures dans les salles de l'Université Laval, à Montréal.

Discours par le professeur Foucher, président; rapport du secrétaire général, et lecture par les différents rapporteurs des sujets à l'étude. Le soir, séance solennelle sous la présidence de son Honneur le Lieutenant-Gouverneur; discours du président, des représentants officiels des gouvernements d'Ottawa et de Québec, de la ville de Montréal et des délégués étrangers. Cette séance générale sera suivie d'une réception à laquelle seront invités les dames ainsi que les amis de l'Université Laval.

Mercredi le 29, à 9.30 heures a.m., séance des différents comités; visite aux hôpitaux pour ceux qui le désirent.—Après-midi à 2 heures: séance des différents comités.—Le soir: banquet à l'Hôtel Place Viger, suivi d'un smoking concert.

Jeudi le 30, à 9.30 heures a.m., séance des comités; visite aux hôpitaux.—Après-midi à deux heures: Election des officiers de l'Association; date et lieu de réunion du prochain Congrès; cérémonie de clôture; excursion sur le Lac St-Louis, et retour par les rapides de Lachine, gracieusement offerte par la ville de Montréal aux membres du Congrès, aux délégués officiels et aux invités.